

吉原・歌川のレポート 1997年11月

わたしの悪友が酉の市にかこつけて、吉原・歌川に出撃しましたので無理矢理に白状させました。和風ソープで姫が着物を着てお迎えしてくれるお店ですが、10月・11月は吉原は暇のようでキャンペーンを実施していてお得なようです。（詳細は歌川のHPを見てね）もちろん姫の名前は伏せてありますので悪しからず。レポートは「悪友」さんです。

酉の市でした

酉の市の帰り熊手を手に三ノ輪駅へダラダラ歩いていると近くに吉原が。今日は目的が違うぞと言いついて聞かせて駅に向かいますが自然と足が吉原の方へ……。交通規制のため車でいく客がいないし、かわいい姫の可能性が高いかもとすけべごごろがつい出て以前から行ってみたかった和風ソープの歌川へ潜入しました。

受付

和風のつくりの入口を入ると正面に受け付け。ここでコースの選択をして（VIPコース120分）で総額3.5万円を払って、受付の左の待合室へ。8畳ほどの待合室でお茶を飲んでいるとボーイさんが写真を4枚ほど持ってきて、「すぐに入れますよ」とのこと。なるほど、空いているようねということで根ほり葉ほり女の子のタイプやサービスを聞いて、「A」さんに決定。5分ほどでご案内へ。

お部屋へ

階段の下で姫とご対面。着物でお出迎えでちょっとうれしい。写真のイメージとあまり違うので安心安心。2階のお部屋は7～8畳くらいでちょっと古いし狭いかも。特に脱がしっこはなくてちょっと残念賞ですね。（着物を脱がしたかった）双方ハダカになるとまずはHイスで洗ってもらいお風呂へどっぷん。姫がお風呂にご一緒にいちゃいちゃした後に潜望鏡サービスです。たっぷりナメナメしてくれてなかなか丁重のようです。ただ湯船が狭くて余裕がないのがちょっとつらい。このあと、お風呂からあがって体を拭いてもらいそのままベットで1回戦開始！！

1回戦

まずは姫が上になりDキス。（けっこうレロレロ）胸から股間にかけてくすぐるように指と舌で刺激してくれるのでたちまちピーン。姫にゴムを付けてもらいます。最近、遊んでないので我慢できないのですぐに体勢を入れ替えて上になり獣のように姫を抱きしめて上から刺すようにばんばん。姫はややぼっちゃりしているけど胸はあまりないうえに少したれ気味であまり揉み心地はよろしくないのですが体温が高いせいか密着すると暖かくて気持ちが良いです。やや緩めですが溜まっているのであっと言う間に……（かっこわる）

マット運動

も一度、お風呂にはいって余韻を楽しんでいる間にマットの準備が完了。うつぶせの体にローションをたっぷりつけて姫が全身を密着してマッサージ開始。先ほどのベットと同じで密着感の高い姫でややぼっちゃりの体型もあってとっても暖かくて気持ちがいいです。特に股間のあたりに両股を挟み加減にしてとても柔らかくていい感触です。全身をマッサージと舌によるナメナメ攻撃でマットはキャリア2年のテクニクですので満足。仰向けになっても同じように密着サービス。股間がピーンとなったら姫が上になってズンズン。さきほど発射したばかりですが、ここでもなんとか下から突き上げ姫のいい顔を眺めつつド

ンと第2弾。(3回戦大丈夫かな?) しばし、呆然として姫と抱き合っていました(これがいいのです) 思い出したように姫が「塩もみする?」と聞くのはいはい。お湯で軽くローションを流してもらい再び、うつぶせになって塩揉みマッサージをしてもらいます。好き嫌いはあるでしょうが、スッキリするとローションのおいがとれるので歓迎です。(既婚者なもんで)

世間話

再びお風呂にはいってすこし暖まってからベットにごろん。水割りをもらって姫とかんぱーい。キャリア2年だけあってなかなか話もうまくつまらない私の話をうまく盛り上げてくれ、あっと言う間に残り25分。こりゃいかんということで3回戦へ。

3回戦

まずは手順通り姫が上になって1回戦のように密着感のあるサービス。姫のサービスがいいのかそれとも調子がいいのか珍しく4回目のピーン。ゴムを付けてもらおうとこれはいけそうだねと思いきやぼんてしまう前に上になっていきなり突入します。(姫様ごめんね) でもさすがに2回も放出しているので長持ちです。とりあえず正常位で姫を抱きしめながら腰をグラインドさせて自らにむち打ち、がんばれニッポン状態でなんとかチョロっと放出。(少ない!!) その後はぐったりでしたが、あまり時間がないので体を姫に流してもらいお勤め終了でした。

お帰り

上がりの待合室ではメンバーカードをもらいました。次回からは割引があるそうです。特にアンケートをとるわけでもないのでアルバムをチェック。ボーイさんがアルバムに載せていない姫がいるとのことでしたので写真を別に見せてもらい、次回の参考にしてきました。

ロビンの感想

わたしとは長いお付き合いの悪友殿。どうして私を誘わなかったのよ。それはともかく、和風ソープといっても姫が着物で出てくることを除けばあまり違いはないようです。(当たり前か) この金額のお店はどこも大変そうですが中級店のサービスが充実してくると個人的にはありがたいのですが。吉原は高級店指向のようでどこも6万円クラスになってしまいそうです。個人的にはいったことがないのですが歌川さんにはぜひともがんばってもらいたいなあ。